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Description générée automatiquement]
– VEGAN – CRUELTY FREE
Test d’efficacité prouvé par un laboratoire indépendant 
MOUSS'TIK 
SPRAY R'PULSE
Repousse les moustiques et moustiques tigres
Repels common mosquitoes & tiger mosquitoes.

SYNERGIE D’HUILES ESSENTIELLES 
ESSENTIAL OILS SYNERGY

SANS PESTICIDES ET INSECTICIDES CHIMIQUES
CHIMICALS PESTICIDES & INSECTICIDES FREE


La synergie complexe d’huiles essentielles composée de l’eucalyptus, la menthe, le géraniol, la lavande, le lavandin repousse naturellement les moustiques communs (Culex pipiens) et les moustiques tigres (Aedes albopictus). Son effet est renforcé par les huiles essentielles de neem, d’arbre à thé, d’ylang-ylang et de camphrier. 
 La base de MOUSS TIK R’PULSE laisse la peau douce sans la graisser.

Mode d’emploi : Pulvériser sur la peau (1 à 2 pulvérisations pour un avant-bras). À Renouveler toutes les 4 heures. Ne pas pulvériser directement sur le visage - appliquer sur les mains et passer sur le visage.
Précautions d’emploi : Usage externe. En cas d'ingestion, ne pas faire vomir, appeler le 112. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment à l'eau claire. Ne pas appliquer sur une plaie ouverte. Test de risque d'allergie aux huiles essentielles : Vaporiser la lotion dans le pli du coude 48h avant. Tenir hors de portée des enfants.  Déconseiller aux femmes enceintes et allaitantes et aux enfants de moins de 30 mois sans avis médical. Ne pas pulvériser sur les muqueuses. 
ingrédients : AQUA**, ALCOHOL, PEG-7 GLYCERYL COCOATE**, LAVANDULA ANGUSTIFOLIA WATER*, POLYSORBATE 20, MELALEUCA ALTERNIFOLIA LEAF OIL*, LINALOOL, EUCALYPTUS GLOBULUS LEAF OIL*, LAVANDULA INTERMEDIA FLOWER OIL*, CINNAMOMUM CAMPHORA LEAF OIL*, BENZYL ALCOHOL, DIETHYL PHTALATE, POTASSIUM SORBATE, MENTHA PIPERITA OIL*, EUGENIA CARYOPHYLLUS LEAF OIL*, ORIGANUM VULGARE LEAF OIL*, MENTHA PULEGIUM OIL*, CANANGA ODORATA FLOWER OIL*, CINNAMOMUM CASSIA LEAF OIL*, SODIUM BENZOATE, CITRIC ACID, ALPHA TERPINENE***, BENZYL BENZOATE***, BENZYL SALICYLATE***, BETA CARYOPHYLLENE***, CAMPHOR***, CARVONE***, CINNAMAL***, CITRAL***, COUMARIN***, EUGENOL***, EUGENYL ACETATE***, FARNESOL***, GERANIOL***, GERANYL ACETATE***, LIMONENE***, LINALYL ACETATE***, MENTHOL***, MENTHYL SALICYLATE***, PINENE***, TERPINEOL***, TERPINOLENE***.
*matières premières issues de l'agriculture biologique - ** matière première (ou transformée) d'origine naturelle - *** naturellement présent dans l'huile essentielle.
Produit à 90% d’origine naturelle. Principes actifs 100% végétaux. 
=>
Flacon de 100 ml.
GB: The complex synergy of essential oils composed of eucalyptus, mint, geraniol, lavender, lavandin naturally repels common mosquitoes (Culex pipiens) and tiger mosquitoes (Aedes albopictus). Its effect is enhanced by the essential oils of neem, tea tree, ylang-ylang and camphor. The base of MOUSS TIK R’PULSE leaves the skin soft without greasing it.
Instructions for use: Spray on the skin (1 to 2 sprays for a forearm). To be renewed every 4 hours. Do not spray directly on face - apply to hands and smooth over face.
Precautions for use: External use. If swallowed, do not induce vomiting, call 112. In case of contact with eyes, rinse thoroughly with clear water. Do not apply to an open wound. Essential oil allergy risk test: Spray the lotion in the bend of the elbow 48 hours before. Do not apply to an open wound, keep out of reach of children. Not recommended for pregnant and breastfeeding women and children under 30 months. Do not spray on mucous membranes. Do not spray near a flame or ignition such as a cigarette. 
*raw materials from organic farming - ** raw materials (or processed) of natural origin - *** naturally present in the essential oil.
90% natural product. 100% vegetable active ingredients.
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